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Frédéric De Ligt, notre président actuel, représentait la Régionale et avait besoin d’un rem-

plaçant (pas comme président, mais comme représentant de la Régionale). Il m’a proposé 

de lui succéder. Je me suis porté candidat. J’ai fait une profession de foi et finalement ai 

été élu. 

Mon premier Comité National : les 25 et 26 juin, invitation à ma première réunion du Co-

mité National à Paris. Il y a déjà un peu de logistique. Cela commence le samedi à 14 h 

et fini le dimanche matin à 12 h, il faut réserver les trains et l’hôtel. Pour cette première, 

l’élection des nouveaux membres n’étant effective qu’en fin de matinée le dimanche, je n’ai 

pas participé aux votes. 

Les deux séances ont été bien denses. Un tour de table le samedi a permis de retenir 

déjà quelques noms avec les Régionales correspondantes. Nous sommes une trentaine. 

C’est notre président national Sébastien Planchenault qui préside, secondé par Claire Piolti-

Lamorthe (qui sera élue présidente le lendemain avec le nouveau bureau). 

Les discussions permettent de mettre en évidence certaines choses si ce n’était pas en-

core complètement concret pour moi : les échanges de l’association avec les « hautes 

sphères » de l’éducation nationale et le suivi méticuleux de l’actualité, la mise en évidence 

de fonctionnements différents selon les académies, les relations avec d’autres organismes 

en lien avec les mathématiques, les différentes commissions à l’œuvre, le suivi de l’organi-

sation des Journées Nationales... 

Je me suis aussi rendu compte que notre association avait un fonctionnement bien huilé 

et très efficace grâce à l’implication de certains de ses membres. 

Les échanges hors réunions sont aussi très intéressants. 

Bilan : j’ai passé un week-end bien complet et très riche surtout en mode observation pour 

l'instant pour bien en comprendre le fonctionnement. 

Si vous avez des remarques à faire remonter, et bien n’hésitez pas, je suis là pour ça ! 

Thierry Bacle 

Nouvellement élu au Comité National 

L’APMEP change de visage !  

Après trois ans à la tête de l’association, 

Sébastien Planchenault a passé la main, 

conformément aux statuts de l’association. 

Claire Piolti-Lamorthe lui succède. Et voici le 

nouveau bureau : 

Présidente : Claire PIOLTI-LAMORTHE 

Vice-président, Lycée professionnel, Forma-

tion initiale : Christophe MONDIN 

Secrétaire, Lycée : Céline LAINÉ 

Trésorier, Lycée : Jean-Baptiste CIVET 

Premier degré, Collège, Formation continue : 

Claire LOMMÉ 

Collège, Formation continue, Communica-

tion : Sophie ROUBIN 

Collège, Mathscope, Calendrier : Laurence 

CANDILLE 

Collège, Relations avec les Régionales : Yves 

FARCY 

Premier Degré : Jean TOROMANOFF 


